



創立136年

令和6年度 美里町立大沢小学校だより 【令和6年11月1日】 学校教育目標

花咲山

児童数
90名

よく考える子 <かしく>
思いやりのある子<きよく>
たくましい子 <たくましく>

心を育む

暑い夏が過ぎ、子供たちは、スポーツの秋、収穫の秋、味覚の秋、芸術の秋、紅葉の秋を味わっていることと思います。日本に住んでいますので、四季折々の季節感に気付き、味わうことのできる心は忘れないようにしたいと思っています。

さて、先日「温かい心を育む講演会」が遺跡の森館で行われました。人権標語と作文の発表もありました。本校の目指す学校像は「温かさと笑顔があふれ、できる喜びと学ぶ楽しさを実感できる学校」であり、温かい心を大切にしたいと考えています。

心には「優しい心」「強い心」「耐える心」「素直な心」「豊かな心」「正直な心」「明るい心」「誠実な心」「穏やかな心」など多くの心があります。それぞれに価値のある「心」であることは言うまでもありません。

周りの大人たちがそれぞれの「心」に価値を感じて行動することで、子供たちはその「心」の持つ価値を家庭や地域社会、学校生活の中で自然に学ぶことができるはずです。それが、家庭・地域・学校の教育力の一つと言えます。

ところで、保護者が考える「心」に対する価値観は、家庭教育の在り方を変えるものだと考えます。「子供にどんな心を育みたいか」を考え、「どんな背中を見せればよいか」「どんな言葉かけをしたらよいか」「どんな経験をさせたらよいか」など、子育てについて各ご家庭で工夫することが子育てに対する責任であり、楽しさでもあり、難しさでもあると言えます。

子供たちは、運動会や花咲祭りでの保護者の皆様や地域の皆様の応援や協力に、「温かい心」や「文化・芸術・スポーツなどを楽しむ心」を自然と感じたはずです。保護者や地域の皆様の「心」が「子供たちの心」を育み、そのことが、大沢小の教育力と良き伝統であると感じています。

収穫の秋



【5年バケツ稲刈り 10/22】



【1・2年サツマイモ掘り 10/23】

お礼

美里町商工会女性部の皆様
に手縫いの雑巾をたくさん
いただきました。大切に
使わせていただきます。



運動会 10/12(土)

秋空のもと、勝つために全力で競技、応援し、思いを込めて演技した子供たちは、みんな満足そうでした。

保護者・地域の皆様、全児童への温かいご声援ありがとうございました。片付けへの協力にもお礼申し上げます。



花咲祭り 10/26(土)

授業参観、ふれあいタイムでの子供たちの様子をご覧いただきました。猪俣百八燈のお囃子、箏・草木染・お茶・太鼓・バルーン・アート体験で地域の方々と楽しく触れ合い、感謝の気持ちも持つことができました。



11月の主な行事予定【今現在での予定です。変更の場合もあります。】

11月の生活目標
 ※大沢小しくさ①
 年間の目標

元気よく外遊びをしよう
 玄関に入るときは靴の底の泥を落とす。
 元気にあいさつをしよう

日(曜日)	行事名	日(曜日)	行事名
1日(金)	全校朝会、体育授業研究会(6-1)	17日(日)	家庭読書の日(読書・読み聞かせを)
4日(月)	振替休日(11/3文化の日)	18日(月)	
5日(火)	チャレンジ	19日(火)	持久走大会試走②
6日(水)	音楽会壮行会	20日(水)	
7日(木)	チャレンジ 北部西地区音楽会(4・5年出場)	21日(木)	持久走大会試走③ 美里町教育委員会学校訪問
8日(金)	読み聞かせ、ハツラツ	22日(金)	持久走大会試走予備日 進路指導・キャリア教育授業研究会(6-1) 学校運営協議会挨拶運動
9日(土)	家庭教育学級親子走り方教室 10:00	23日(土)	勤労感謝の日
11日(月)		25日(月)	
12日(火)	チャレンジ、6年修学旅行1日目	26日(火)	チャレンジ、ハツラツ
13日(水)	修学旅行2日目、認知症サポーター養成講座(4・1)	27日(水)	持久走大会、見守りボランティア会議
14日(木)	県民の日	28日(木)	チャレンジ、たてわり、委員会
15日(金)	読み聞かせ、ハツラツ	29日(金)	持久走大会予備日、4時間授業(下校 13:15)

埼玉県科学教育振興展児玉地区展

郡市小中学校読書感想文コンクール入選

人権作文

人権標語

身体障害者福祉のための美術展

郷土を描く児童生徒美術展

6年租税教室 10/8(火)

社会科の学習で町役場税務課の方をお迎えし、税金について学習しました。ビデオの視聴やお話から、税の役割や種類などを学びました。私たちの生活のために、欠かすことのできない税の大切さを実感することができました。



3年工場見学 10/15(火)

カツデンアーキテック美里工場で見学をさせていただきました。階段を製造する工程、たくさんの機械、ショールームの説明などを聞き、社会科「工場の仕事」について理解を深めることができました。



6年出前授業 10/17(木)

群馬県藤岡市の「高山社情報館」佐藤裕彦館長に社会科の学習「長篠の戦い」について出前授業をしていただきました。火縄銃にも触れ、戦国時代の武将の考え、戦(いくさ)の変化、社会の変化についても考えることができました。



スポーツ交流会・芸術鑑賞会 10/22(火)

町内小学校6年生がリレー、玉入れ、ドッジボールなどで交流し、友達もできたようです。芸術鑑賞会では、「劇団青い鳥ティアティカルカンパニー」さんの楽しい劇で芸術の秋に触れることができました。

